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 ------ Aos vinte nove dias do mês de Setembro do ano de dois mil e dezasseis, reuniram-se pelas dezoito horas e 

trinta minutos, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela 

da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem 

de trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Ponto três – Propostas;------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Foi lida a ata número dezoito do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.--------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamentos . ------------------------------------------------------------------------------- 

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:-------------------------------------------------------------------------------

-----Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.----------------------------------------------------------

---- Da Assembleia Municipal de Almeirim: ----------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando Edital para afixação relativo à sessão Extraordinária da Assembleia Municipal. O mesmo foi afixado em 

local próprio. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Das Águas do Ribatejo: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando oficío de resposta relativamente á ocorrência de maus cheiros na Etar da Raposa.--------------------------

----- Da Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo:----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando Convite para o Executivo estar presente no almoço anual de idosos da Freguesia de Benfica do 

Ribatejo, no dia dezasseis de Outubro no Salão Moinho de Vento. ------------------------------------------------------------------

----- Do Executivo da Freguesia de Fazendas de Almeirim: ------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para o executivo estar presente no almoço do idoso, no dia dezoito de Setembro, no Salão 

Moinho Vento. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Esteve presente o Executivo. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim e o Pelouro para a Educação: ------------------------------------

----- Enviando convite para o “Prémio Melhor Aluno” dois mil e quinze dois mil e dezasseis, a realizar no dia trinta de 

Setembro no Cine Teatro de Almeirim.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Da Anafre: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando cartaz de apresentação da conferência Freguesias – Novos  desafios a decorrer no dia um de Outubro 

de dois mil e dezasseis na Sala de Leitura Bernardo Santareno.----------------------------------------------------------------------

----- Do Clube Aventura Juvenil da Raposa: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar um espaço para realizar uma reunião com os pais dos Atletas no dia dezoito. -----------

----- O pedido foi deferido e foi cedido o auditório da casa da cultura. ---------------------------------------------------------------

----- De Daniela Rodrigues: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar as mesas, a loiça e o fogão para utilizar no dia vinte e dois de Outubro, na casa da 

cultura. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido, sendo cedido o fogão e as mesas da junta, foi ainda informado que a junta não tem loiça 
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para emprestar.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- De Soledade Casimiro: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a pedido do Sr. Padre Borga a solicitar transporte para os paroquianos da Raposa poderem 

estar presentes na Assembleia Júbilar da Misericórdia em Santarém com o Sr. Bispo e todas as vigariais da Diocese 

no dia nove de Outubro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- De  Soledade Casimiro: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a solicitar Transporte para deslocar um grupo de fiéis até à Paroquia de Fazendas de Almeirim 

no dia vinte e nove de Setembro---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- De Paulo Almeida: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a informar que o CADCA tem uma nova Secção de Motas: --------------------------------------------------

---- Do Núcleo de Santarém da Liga dos Combatentes: -----------------------------------------------------------------------------

---- Enviando Convite para assistir a uma Palestra sobre “Portugal em África mil novecentos e sessenta um mil 

novecentos e setenta quatro, Peito Ilustre Lusitano” , a realizar no dia trinta de Setembro. -----------------------------------

----- Da Exmª Srª Vereadora Maria Emilia : -----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o motorista José Garcias, para conduzir o autocarro Mercedes da Câmara no dia 

dezoito de Setembro, para deslocar a Associação Desportiva Fazendense ao Pego de Abrantes. --------------------------

----- De Manuel Dias: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- Enviando email a informar da deslocação do consultor Rodrigo Saboga às instalações da Junta de Freguesia no 

dia oito de Setembro. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Núcleo do Ribatejo de Alzheimer Portugal, em parceria com a CRIAL : --------------------------------------------

----- Enviando convite para um almoço convívio, para assinalar o Dia Mundial da Pessoa com doença de Alzheimer. 

Dia vinte e um de Setembro na Crial. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Esteve presente a Presidente. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Rotary Club de Almeirim : ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação da Palestra sobre “A Situação Social em Almeirim”. ------------------------------------

----- Do Grupo Desportivo Choutense: ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a informar que no dia dois de Outubro se irá realizar um passeio de bicicletas, Chouto Raposa. 

Solicitando no mesmo autorização para a realização do almoço convívio no parque de merendas da Raposa. 

Convidando a Presidente a estar presente no mesmo. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Direção-Geral das Autorquias Locais: -----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para sessão técnica SNC – AP: Propósito e Desafios para as Autorquias, que terá lugar no dia 

dezanove de Outubro no auditório da DGAL em Lisboa.--------------------------------------------------------------------------------

-----Terminado o primeiro ponto deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos – Informações ----------

---- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A informar que esteve no dia vinte oito de Setembro na sede da junta o Consultor da CityHall a fazer a 

verificação de lançamentos; lançamentos de despesa, alteração orçamental e esclarecimento de dúvidas.-------------- 

---- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos – Propostas -------- 

---- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---- A propor que se organize uma tarde de Fados par Angariação de Fundos para as obras de requalificação da 

igreja, uma vez que as verbas orçamentadas nos quatro orçamentos solicitados rondam os vinte e cinco mil euros. 
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Obra essa que contará ainda com o apoio da Junta de Freguesia e Câmara Municipal . --------------------------------------

----- O Executivo analisou e dado a importância da Conservação do Património da Freguesia, aprovou a proposta 

por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A propôr pedir um orçamento para o arranjo do telhado das casas sociais, uma vez que se verifica muitas 

infiltrações nas mesmas. Assim como para a construção de telhado junto à Casa da Cultura para servir de apoio aos 

eventos.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A Proposta foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

---- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. - 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


